

ERMUA / Campaña de la biblioteca para el verano

ERMUA. DV. La biblioteca municipal ha puesto en marcha su campaña 'Más libros para el verano' por la que facilita que las personas usuarias que se lleven el número de libros que deseen, por el tiempo que necesiten para este periodo estival.

Esta iniciativa que se lleva a cabo desde hace años tiene muy buena acogida por parte de los ermitarras usuarios de la biblioteca ya que en esta época la biblioteca adquiere una gran cantidad de novedades, el préstamo se realiza aproximadamente por un periodo de un mes (normalmente son 15 días) y se pueden llevar más libros y audiovisuales de los que contempla la normativa.

Horario

A partir del pasado lunes la biblioteca abre sus puertas de 09.00 a 14.30 horas, de lunes a viernes. En este horario se podrá acceder a todos los servicios que se ofrecen desde la biblioteca.